
ACTA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL DE BARAJAS DE 2 DE OCTUBRE DE 2017. 

Lugar de celebración. Salón de Plenos de la JMD Barajas. Plaza de Mercurio 1. 

Hora de inicio 18.40. 

 

Asisten: 

 

Julian Moreno Álvaro. Vicepresidente. 

Representantes de los Grupos Políticos: 

- Isabel Marcos Carro (G. M. PSOE) 

-Belen Ortiz Calle (G. M. Ciudadanos) 

Coordinadores de Mesas: 

 - David Carrascosa Campos (Cultura y Juventud) 

 -Jesús Miguel Gonzalez Santamaría (Reequilibrio Territorial) 

 - Luis Corpas Rivera (Deporte) 

 - Elena Fernandez Castela (Igualdad) 

-  Fidel Latorre Regaño (Presupuestos y Presupuestos Participativos) 

- Paz Calvo García (Empleo)  

No Asistentes: 

- Jose Enrique Nájera Ojea (Vicepresidente Suplente) 

- Carmen Yuste Mora (G. M. PP) 

- María Vieyra Calderoní (G.M. A.M.) 

- Lucía Santos Santos (Salud) 

- Raquel Pereda Rodriguez (Medio Ambiente)  

- Jose Luis Cañabate Ortega (DUS) 

- Juan Manuel Menéndez Frías (Educación) 

 

1. Aprobación del acta de reunión de la Comisión Permanente de 2 de octubre de 2017. 

 

- Tras diversas observaciones por parte del Sr. González Santamaría y el Sr. 

Latorre Regaño se aprueba por unanimidad. 

 

2. Información por parte del Sr. Vicepresidente de la Red de Foros. 



Se informa por el Sr Moreno  que el día 3 de octubre se va a celebrar una reunión 

de los Vicepresidentes de los Foros de todos los distritos de Madrid, a fin de conocer 

por parte del Área de Coordinación Territorial  sus criterios sobre la marcha de los 

Foros. Indica que desde el Área se envió un cuestionario, con muy poca antelación, 

que ha sido reenviado a los coordinadores a fin de conocer su parecer y transmitirlo 

el citado día 3 octubre. 

Indica que las cuestiones que se traten se informará a la Comisión Permanente en 

la próxima Comisión Permanente. 

 

3. Propuestas de las mesas. 

Se informa por parte del Sr Secretario que ya existía una propuesta aprobada en la 

Comisión Permanente del 6 de septiembre referente a los juegos escolares.  

Por otro lado indica que se ha presentado una propuesta por parte de la Mesa de 

Cultura, y otra recibida fuera de plazo, por parte de la Mesa de Medio Ambiente que 

a su juicio no cumple con los requisitos exigidos normativamente para su inclusión 

en el orden del día del Pleno tal y como está formulada. 

El Sr Moreno propone que dado que no ha acudido la Coordinadora de la Mesa de 

Medio Ambiente a fin de haber podido reformular la proposición, se trate por la 

Comisión la presentada por la Mesa de Cultura, y en caso de que acuda alguien de 

la Mesa de Medio Ambiente se debata la inclusión de esta propuesta y en caso de 

no acudir ningún representante que la Comisión tome la decisión que se considere. 

Todos los presentes manifiestan su conformidad. 

Interviene el Sr Corpas, Coordinador de la Mesa de Deporte presentando la 

proposición qua ya fue aprobada. 

Interviene el Sr Carrascosa, Coordinador de la Mesa de Cultura, presentando el 

contenido de su propuesta en relación a la realización de una actividad de cultura 

urbana en el Parque Juan Carlos I. 

 

4. Información sobre la renuncia del Vicepresidente suplente y valoración de una 

nueva elección del cargo. 

Interviene el Sr. Secretario informando que el Sr. Nájera Vicepresidente suplente ha 

presentado un escrito renunciando al cargo, indica que dada la previsión de 

celebración de un Plenario del Foro Local de Barajas el día 1 de diciembre sería 

positivo poder contar con un candidato que fuera miembro de la Comisión 

Permanente, dado que en las reuniones celebradas en relación a los Foros Locales 

en el Área de Coordinación Territorial se ha valorado la conveniencia de ello, puesto 

que así se facilitarían las labores de sustitución del Vicepresidente. Todo ello sin 

perjuicio que en el Plenario se permita la presentación y votación de cualquier 

candidato. 

 



Interviene el Sr Vicepresidente manifestando su conformidad con esa idea a fin de 

conseguir una mayor operatividad, pidiendo que los miembros de la Comisión 

manifiesten su parecer sobre el asunto. 

Tras diversas intervenciones se decide enviar un correo electrónico planteando la 

cuestión a todos los coordinadores y miembros de las mesas, a fin de que valoren la 

posibilidad de presentarse, remitiéndose a la próxima Comisión para continuar el 

debate de este punto. 

 

5. Comunicación y difusión del Foro Local. 

Interviene la Dinamizadora, presentado con vistas a dar publicidad a los Foros una 

reunión el día 18 de octubre a fin de presentar ideas para esa difusión, poniendo 

como ejemplo la grabación y difusión de reuniones de las mesas, siendo una de las 

cuestiones que se va a plantear en la reunión de Vicepresidentes, solicitando el 

parecer de la Comisión en relación a participar en esta iniciativa. 

Tras diversas intervenciones, se concluye que la Comisión estima como positiva esta 

iniciativa, quedando pendiente de que el Sr Vicepresidente informe de lo tratado en 

su reunión del día 3 sobre ello. 

Se producen varias intervenciones en relación a dudas respecto de la reunión de 

trabajo a celebrar el día 18 en relación a la difusión de los foros. 

6. Modificación de horario 

El Sr Vicepresidente plantea la cuestión ante la existencia de diversas peticiones 

para celebrar las Comisiones Permanentes más tarde, valorando positivamente las 

modificaciones que impliquen una mayor participación. Se producen diversas 

intervenciones por parte de los asistentes manifestando sus pareceres y acordado 

celebrar las reuniones a las 18.30. 

7. Se da lectura a las fechas del Pleno Ordinario del distrito de octubre, la de la 

Comisión Permanente, del Pleno Ordinario del mes de noviembre, la Comisión 

Permanente de noviembre y la del Plenario del Foros.  

 

Se producen varias intervenciones en relación a la valoración de las fechas 

propuestas, así como respecto de los criterios a seguir en el para la fijación de las 

citadas fechas. 

 

8. Varios. 

 

- Se realiza un resumen de los coordinadores presentes de como  se ha ido 

produciendo  el funcionamiento de las mesas, numero de componentes, 

objetivos, proyectos manifestando cada coordinación la información y las 

opiniones al respecto. 

 

- El Sr. Vicepresidente informa que en relación al autobús al Hospital Ramón y 

Cajal se presentó una iniciativa en el Pleno del Ayuntamiento que ha sido 

aprobada por unanimidad en relación a reiterar la petición del citado autobús. 



 

- El Sr. Gonzales pregunta sobre si se ha recibido respuesta a lo planteado en junio 

por parte de su mesa, informándole el Sr. Secretario que Regeneración Urbana 

aún no había remitido contestación al respecto. 

 

- Se plantea por parte de la Sra. Dinamizadora la posibilidad de fijar la fecha de la 

Comisión Permanente de cara al Pleno de diciembre, dando diferentes fechas, 

fijándose de forma provisional el martes 28 de noviembre. 

 

 

Tras ello, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20.04 horas. 

 

 

 

 

 


